



TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, unsere Bevölkerung über den Hinschied von

Otto Eggmann

in Kenntnis zu setzen. Der Verstorbene war von 1977 bis 1984 Mitglied des Stadtrats Rapperswil. Seine freundliche Art und seine Kompetenz trugen massgeblich zum Gelingen der vielfältigen Aufgaben in unserem Gemeinwesen bei; er hat die Stadt Rapperswil aktiv mitgeprägt.

Wir sprechen den Angehörigen unser tief empfundenes Beileid aus. Wir werden den lieben Verstorbenen in guter Erinnerung behalten.

Stadtrat Rapperswil-Jona